

国際交流を通して私は、言葉が通じなくても言いたいことや気持ちが伝わることを実感しました。アメリカの人は私たちにたくさん質問をしました。英語なので会話に苦労しましたが、私たちと仲良くなりたいたいという気持ちが伝わってきてうれしくなりました。これからは、私も相手の言いたいことを分かるうとしたり、相手の気持ちを考えたり、相手の喜ぶことをしてあげたりしたいと思います。



2年 白石 瑛美莉 さん

常葉中学校

ワシントンDC見学では有名な施設を見学でき、マンズフィールドではアメリカの生活を味わうことができました。言語が違っていても伝えようとする気持ちがあれば、相手にきちんと伝わるのが分かりました。日本とは違う文化に直接ふれ、アメリカのよさや日本のよさを知ることができました。



2年 新田 莉子 さん

大越中学校

自分の知っている英単語では伝えられることが限られていて、知っている単語でも発音の違いから思うように伝わらないことがありました。それでも、ホストファミリーの方々は、積極的にコミュニケーションを取ろうとしてくれ、とてもよい環境で英語を学ぶことができました。この海外研修の経験を普段の自分の生活にも生かし、人との交流を積極的に図ることができるようにしたいと思います。



2年 山口 風人 さん

常葉中学校

私はホームステイ先で、ホストファミリーの方のお誘いによって、結婚式に参列することができました。日本とは違って家庭的なパーティーのような結婚式でしたが、素晴らしい思い出となりました。そして、私の英語をアメリカの方々が、真剣に聞いてくださり、言葉が通じ、気持ちが伝わったときのうれしさも忘れられません。この研修の思い出は私の宝物にしたいと思います。



2年 石井 佑果 さん

大越中学校

10日間の海外研修の中で最も印象に残っているのは、ホームステイ先でのキャンプファイヤーでした。家族全員が集まって共に過ごす時間を大切にしている雰囲気を感じられ、本当に素晴らしいと思いました。この海外研修の経験を胸に留め、より一層英語の学習に励み、将来は英語を扱う仕事に就き、日本と外国をつなぐような存在になりたいと思います。



2年 村越 宥太 さん

都路中学校



▲国会議事堂前で記念撮影

ホームステイ先でアメリカの方々の温かさを感じました。事前学習で学んだ英語をうまく活用して、会話することができました。そして、アメリカの方々のフレンドリーなところを見習い、誰とでも仲良く進んでコミュニケーションがとれるように積極的に人と関わっていくことで、自分を成長させることにつながることが分かりました。



2年 佐藤 廣太 さん

滝根中学校

実際にアメリカの人に接してみると皆、親切で友好的でした。さらにユーモアがあり、楽しく過ごすことができました。これは今後、自分が人と接する上での世界観を大きく変えることにつながりました。アメリカでの生活に不安のあった僕たちに対して温かく、親切に接して下さったマンズフィールドの方々との出会いには、たくさんの感動がありました。



2年 村上 雄太 さん

滝根中学校

英語が使える人材育成事業の一環として、未来を担う本市の中学生26人が、10月4日から10月13日までアメリカ合衆国へ行ってきました。ワシントンD.C.では、リンカーン記念堂や国会議事堂、スミソニアン博物館などで、アメリカ建国の歴史を物語る建造物や貴重な文化財に触れました。姉妹都市オハイオ州マンズフィールド市では、ホームステイをしながら、現地の学校との交流やマンズフィールド市長表敬訪問など国際交流に取り組みました。異文化や外国人との交流を通して研修生が感じとったことなど、貴重な体験をまとめた報告の中から、一部を抜粋して紹介します。

◆田村市英語が使える人材育成事業

友情と理解を深め
世界にはばたく人材に



▲マンズフィールドでのハロウィンパーティー